



UNION INTERFÉDÉRALE
DES AGENTS DE LA
FONCTION PUBLIQUE
FORCE OUVRIÈRE

46 rue des Petites Écuries - 75010 Paris

01 44 83 65 55

secretariat@fo-fonctionnaires.fr



COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 23 septembre 2024

Un nouveau ministre en faveur de la Fonction publique ?

Le gouvernement Barnier est enfin dévoilé.

La Fonction publique conserve un ministère de plein exercice, comme FO l'avait souligné dans son courrier au Premier ministre. En effet, un ministère dédié était nécessaire et légitime pour les 5,7 millions d'agents et leurs nombreuses missions essentielles.

Le nouveau ministre de la Fonction publique, de la Simplification et de la Transformation de l'action publique est Monsieur Guillaume KASBARIAN, ancien ministre du logement sous le gouvernement Attal.

Pour FO Fonction publique, la « *Simplification et la Transformation de l'action publique* » ne doivent pas être synonymes de restriction budgétaire.

Pour FO Fonction publique, l'urgence est la prise en compte de nos revendications que nous porterons au plus vite auprès du nouveau ministre dont nous espérons un dialogue social sincère et constructif.

L'urgence est l'ouverture de négociations salariales, la mise en œuvre des moyens nécessaires au bon fonctionnement des services publics notamment en matière de recrutement et l'arrêt de restructurations contraintes, incessantes et infructueuses.

Enfin, il est également urgent d'arrêter de stigmatiser les fonctionnaires et agents publics et les considérer perpétuellement comme une variable d'ajustement budgétaire.

Cela suppose une rupture complète avec la politique menée par les différents gouvernements ces dernières années.

Le nouveau ministre saura-t-il valoriser la Fonction publique et ses agents ou continuera-t-il une politique d'austérité ? La balle est dans son camp !